

## EN INSTRUCTIONS FOR USE:

Your Leander baby mattress is packed rolled. This allows us to reduce the transport volume as well as CO2 emissions and therefore contribute to the protection of the environment.

The quality of materials is not affected by the gentle rolling of the mattresses. "Shake" the mattress in the right shape after unpacking.

We would like to mention that the mattress core may take 96 hours to reach its full volume. You can already use the mattress during this time.

*We wish you and your family much pleasure with your Leander mattress!*

## DE VERWENDUNGSHINWEIS:

Ihre Leander Matratze wurde gerollt verpackt. Dadurch können wir das Transportvolumen enorm reduzieren, den CO2-Ausstoß senken und unsere Umwelt schonen.

Die Qualität der Materialien wird durch das schonende Rollen der Matratzen nicht beeinträchtigt. Schütteln Sie die Matratze nach dem Ausrollen in Form.

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass der Matratzenkern nach dem Herausnehmen aus der Rollverpackung 96 Stunden benötigen kann, um sein volles Volumen zu erreichen. Sie können die Matratze während dieser Zeit bereits ohne Bedenken verwenden.

*Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie viel Freude mit der Leander Matratze!*

## DK BRUGSANVISNING:

Din Leander madras er pakket sammenrullet. Dette giver os mulighed for at reducere transportmængden samt mindske CO2-udslip og dermed skåne miljøet.

Materialernes kvalitet påvirkes ikke af den blide sammenrulning af madrasserne. Fold madrassen i den rigtige form efter udpakning.

Vi vil gerne fremhæve, at det kan tage 96 timer for madrassens kerne har nået sin fulde volume. Du kan sagtens bruge madrassen i løbet af denne tid.

*Vi ønsker dig og din familie god fornøjelse med din Leander madras!*

